

PRESSEINFORMATION „Genussmarkt in Ried“

am **Samstag, den 28. Juni 2025** verwandelt sich Ried, bereits zum achten Mal, in die Hauptstadt des Genusses. Nach den Erfolgen der letzten Jahre wird die Rieder Innenstadt auch heuer wieder zu einem Schlaraffenland der regionalen Lebensmittel. Der gesamte Hauptplatz und Teile des Stelzhamerplatzes werden autofrei sein, sodass sich die BesucherInnen ganz und gar dem Gustieren hingeben können. Qualitätsbewusstsein wird dabei großgeschrieben und Geschmacksvielfalt ist bei der Vielzahl der Produzenten garantiert.

Der Stadt Ried mit dem Kooperationspartner Genussland O.Ö. ist es ein besonderes Anliegen, regionalspezifische Köstlichkeiten in Ihrer Bekanntheit zu steigern, den regionalen Einkauf zu fördern und den Handel in der Rieder Innenstadt zu stärken.

„Mit diesem Markt holen wir die bäuerlichen und gewerblichen Produzenten vor den Vorhang“ und geben ihnen die Möglichkeit, ihre hervorragenden Produkte umfassend zu präsentieren, betont der Organisator Willi Krkosch.

Gemeinsam mit dem Genussland O.Ö. stillen wir die Sehnsucht der Konsumentinnen und Konsumenten nach typischen heimischen Gaumenfreuden, gepaart mit der bekannten Innviertler Gemütlichkeit.

Die Stadt Ried erfüllt diesen Wunsch der Besucherinnen und Besucher der schönen Rieder Innenstadt gerne und bietet ein Feuerwerk des Genusses, mit der Möglichkeit, alle Produkte zu verkosten und natürlich auch zu kaufen.

Von **A** wie Aronia bis **Z** wie Zwetschkenschnaps ist alles vertreten. Räucherfische aus den heimischen Seen, sowie Käsespezialitäten, Honig- u. daraus erzeugte Produkte sowie Innviertler Speck werden frisch angeboten. Aber auch echte Raritäten des Innviertler Handwerks, von orig. Knopfschmuck bis handgefertigte Erdäpfelzöger und andere Besonderheiten werden präsentiert.

Es wird auch ein interessantes Rahmenprogramm, sowie ein spezielles Kinderprogramm geboten.

Natürlich gibt es auch die Möglichkeit, sich vor Ort eine zünftige Jause mit Freunden zu gönnen, einen herrlichen Steckerlfisch oder Innviertler Knödel zu genießen, ein süffiges Bier der regionalen Brauer, das eine oder andere Achterl oberösterreichischen Wein der heimischen Winzer zu probieren und als Abschluss ein typisches Schnapsperl zu kosten.

Darüber hinaus darf jede Besucherin und jeder Besucher sein Glück mit einem Dreh am Glücksrad versuchen und dabei interessante Preise gewinnen.

Produkte aus Oberösterreich stehen für echten unverwechselbaren Genuss.

Unsere Produzentinnen und Produzenten besitzen umfangreiches Ernährungswissen rund um ihre Produkte. Man trifft demnach direkt die Expertin bzw. den Experten und kann sich eingehend informieren. Lebensmittelkunde und Produktwissen ist ein Thema, das bei den Konsumentinnen und Konsumenten zunehmend auf großes Interesse stößt.

Es geht nicht mehr rein darum, was ich esse, sondern wie ich es im Sinne einer ausgewogenen Ernährung einsetze und weiterverarbeite.

Das Genussland Ob. Öst. und die Stadt Ried freuen sich auf viele Besucherinnen und Besucher bei dieser einmaligen Präsentation von besonderer Kulinarik und echter Innviertler Handwerkskunst.

Mit der Vielfalt der Produkte und den musikalischen Darbietungen, kann garantiert werden, dass für alle etwas dabei ist und jeder Geschmack getroffen wird.

Die Stadt Ried freut sich, allen Besuchern und Besucherinnen ein interessantes Markterlebnis bieten zu können und freut sich auf zahlreichen Besuch.

Für weitere Fragen und Informationen stehen Ihnen Herr Krkosch und Herr Schmid gerne zur Verfügung!

Willi Krkosch
Tel: 0664/3808169

Stefan Schmid
Tel: 0664/2314552

Mit freundlichen Grüßen
Mag. Bernhard Zwielehner
Bürgermeister der Stadt Ried